

N

Nuestro archivo

30 años | 19 de julio de 1994

Matrimonio de Río Bueno trató de vender sus dos hijitas: acusaron extrema pobreza

Su malestar por la situación que le ha tocado vivir, la que incluso se ha traducido en citación a tribunales, dio a conocer la religiosa sor Louise Gonzaga, a quien un matrimonio de Río Bueno acusó de querer apropiarse de dos de sus hijas, luego que fracasaran sus intenciones de venderlas. La pareja quiso dinero a cambio para entregarlas en adopción, acusando que vivían en extrema pobreza.

20 años | 19 de julio de 2004

Encuentran unas osamentas en el terreno donde estará el futuro juzgado de Río Negro

Un cráneo y otros restos óseos fueron encontrados la tarde de ayer por una cuadrilla de trabajadores en los terrenos donde quedará emplazado el edificio del Juzgado de Garantía de Río Negro. El macabro hallazgo ocurrió pasadas las 15 horas en calle Pedro Aguirre Cerda con Vicuña Mackenna. En el lugar habría funcionado hace más de 40 años un recinto penitenciario de Gendarmería.

10 años | 19 de julio de 2014

Renuevan ornamentación de imagen de la virgen tras sesenta años

En la celebración de la Virgen del Carmen, efectuada en el templo de calle Guillermo Matta, se aprovechó para renovar la ornamentación de la virgen tras 60 años de antigüedad de la imagen, tanto que fue confeccionado por el historiador Rodrigo Rodríguez. La imagen de un metro 60 centímetros fue revestida con tela de tres metros de ancho que fue adornado con fina pasamanería.